
CÂMARA MUNICIPAL DE HAPEVI 
Estado cio São Paulo - 

REQUERIMENTO N° 1221/2019 

Requer informações do Governador do Estado, 

através da Secretaria competente, se há projeto 

e/ou estudo para implantação de uma baia de recuo 
no Corredor Oeste, destinada parada de veículos de 

/ 	
/ passeio, visando o desembarque de pessoas que 

2 	utilizam do transporte de trens da CPTM, na Vila 

Eng° Dr. Cardoso, deste Município. 

- 

Requeiro à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de 

São Paulo, juntamente com a Secretária competente, para que nos seja informado da 

existência de projeto e/ou estudo que dispõe sobre a execução de obras de uma baia 

de recuo no Corredor Oeste, destinado a parada de veículos de passeio, para o 

desembarque, "Seguro" de passageiros que utilizam do transporte de trens da CPTM, 

na Vila Eng° Dr. Cardoso, deste Município. 
CAMARA MUNICIPAL DE (TAPEVI 

Justificativas:' 	 1 	PREJUDICADO 

Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores; 

Senhoras Vereadoras; 

A execução dessa obra é de 	 pira os 

moradores e de relevante interesse daqueles que, estarão utilizando-se dessa 

importante via de acesso do bairro, para sua locomoção de uma forma apropriada e 

necessária para chegarem nas dependências daquela estação de embarque com toda 

segurança, pois, o grande fluxo de veículos no designado Corredor Oeste é constante. 

Ocorre que, conforme podemos verificar, no local não temos 

um espaço que permita que os veículos de passageiros encostem para o desembarque 

com segurança de seus familiares. Desta forma, sujeitam-se em risco de acidentes, com 

paradas na via de acesso, conforme pode se notar nas fotos que encaminhamos, em 

anexo. 

Assim sendo, requer-se ainda aos Nobres Vereadores colegas a 

aprovação do presente requerimento. 

Sala das Sessões BemvindoMor&r&Nery, 03 de outubro de 2019. 

-- 	 - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE FF/..PEVI 
Lstado de hUo .t'ílRIO 

REQUERIMENTO N° 312019 

« 	Súmu'a: 	"Solicito 	informações 	cio 
Executivo, 	Junto 	a 	Secretaria 	de 

7 infraestrutura e serviços urbanos, aos 
cuidados cio sr. Ramon Mecirano de 
Almada, sobre qual a previsão para 

/ 	 construção da baia de embarque e 
/ 	 desembarque no corredor oeste, à altura 

da estação Engenheiro Cardoso da linha 
8 diamante da CPTM. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao 
Excelentíssimo Senhor Igor Soares, Refeito Municipal e ao si. Ramon 
Medrano de Almada, secretário de infraestrutura e serviços urbanos, para 
que qual a previsão para construção da baia de embarque e desembarque 
no corredor oeste, à altura da estação Engenheiro Cardoso da tinha 8 
diamante da CPTM. 
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 Senhor Presidente, 
Senhoras Vereadoras, 
Senhores ver-adores, 

O presente requerimento de informação se faz necessário para dar 
ciência à população que vem até essa vereadora solicitar o empenho da 
administração pública municipal para a requerida demanda, haja vista 
que muitos motoristas estão parando o carro na via para que pessoas 
possam descer e tornar o trem na estação Engenheiro Cardoso da Linha 
8 diamante, e como não há essa baia de embarque e desembarque, os 
veículos param no meio da via criando riscos de colisão corri os vdculos 
que estão vindo atrás, 

conforme indicação 1183/2018 de minha autoria, na qual solicitei 
a construção de baía e de embarque e. desembarque no local, fui 
informada pelo demutran sobre a existência de área qramacla em que 
pode ser c:onstru cIa urna baia de embarque e dlesembarciue e cicie  a 
referida indicação foi encaminnada a secretaria de infraestrutura e 
serviços urbanos. 
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